



## **BANESCO Y LA CRUZ ROJA VENEZOLANA SE UNEN PARA AYUDAR A LAS FAMILIAS DE CUMANACOA**

**500 familias afectadas por las inundaciones en Cumanacoa, podrán acceder a agua segura con ayuda de la Cruz Roja Venezolana y Banesco, mediante la instalación de una planta potabilizadora de agua, sistemas de almacenamiento y filtrado para sus hogares.**

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, realizó un aporte de US\$100.000 a la población de Cumanacoa, a través de la Cruz Roja Venezolana. Los fondos estarán destinados a complementar la acción humanitaria que la Cruz Roja Venezolana está llevando a cabo en el lugar, para asistir a las familias afectadas por las inundaciones, desde el pasado 2 de julio, en diferentes áreas como salud, gestión de riesgo, atención pre-hospitalaria, restablecimiento del contacto familiar y agua y saneamiento.

Este apoyo surge con el objetivo de fortalecer el proyecto “Respondiendo a las necesidades de acceso a agua segura de la familias afectadas por la lluvias en Cumanacoa”, que actualmente implementa la Cruz Roja Venezolana, iniciando con la instalación de una planta potabilizadora de agua de 30.000 litros de capacidad, que beneficiará a más de 1.500 familias. La donación de Banesco contribuirá a la comunidad con la adquisición de tanques de agua de 200 litros y bombas hidroneumáticas, para mejorar el acceso a agua segura a 500 familias de la comunidad de La Vía, en Cumanacoa.

“En tiempos de ayuda, la solidaridad es un acto necesario para superar las tragedias y colaborar en el bienestar de los afectados. En situaciones similares a las que hoy vive la comunidad de Cumanacoa, Banesco siempre ha demostrado su interés por ayudar y esta ocasión no podía ser diferente. A través de la Cruz Roja Venezolana, organización humanitaria neutral, imparcial, e independiente, encontramos la manera de llegar a la comunidad afectada de una forma eficiente y oportuna”, comenta el presidente de la Junta Directiva de Banesco, Marco Ortega Vargas.

Por su parte, el presidente de la Cruz Roja Venezolana, Luis Manuel Farias, agregó: “La Cruz Roja ha estado presente desde el primer momento en Cumanacoa y esta donación de Banesco significa un gran avance porque nos ayuda a fortalecer la operación que ya estábamos llevando a cabo en agua y saneamiento. Gracias a Banesco y nuestros voluntarios podremos garantizar que 500 familias puedan almacenar agua segura”.

Desde el 02 de julio, la Cruz Roja de Venezuela ha respondido a la situación de Cumaná en coordinación con las autoridades competentes nacionales y regionales, desplegando más de 80 voluntarios en las distintas zonas afectadas para las necesidades de los sectores afectados, con jornadas de salud, donaciones de insumos médicos y kits de limpieza e higiene destinados a 700 familias.

Encuétranos como



BanescoBancoUniversal



@Banesco



Banesco Banco Universal



BanescoenImagenes